

**SEMANA 10: SEXUALIDAD Y GÉNERO**

1. De las siguientes proposiciones aquella que describe mejor la diferencia entre orientación sexual e identidad de género le pertenece a:

A) La orientación sexual se refiere a quién te atrae emocionalmente y la identidad de género se refiere a cómo te identificas en términos de masculinidad o feminidad.

B) La orientación sexual se refiere a la identidad de género de una persona y la identidad de género se refiere a quién te atrae emocionalmente.

C) La orientación sexual y la identidad de género son términos intercambiables que describen lo mismo.

D) La orientación sexual se refiere a cómo te identificas en términos de masculinidad o feminidad y la identidad de género se refiere a quién te atrae emocionalmente.

E) N.A.

2. Desde que empezamos a vivir en un mundo donde existen diversas situaciones que ponen en riesgo nuestra sexualidad, es esencial, que tengamos una cultura de prevención que nos protejan de cualquier circunstancia que se nos pueda presentar. Sin embargo, cuando amamos y establecemos una relación con otro, entra en juego toda una carga psicológica, que se expresa a través de los afectos, sentimientos, etc. Llegamos a la conclusión que:

I. Se debe promover una cultura preventiva.

II. Esto forma parte de una de las Dimensiones de la sexualidad.

III. Es inevitable dejar de expresar nuestros afectos y sentimientos con nuestros coetáneos.

IV. La Sexualidad es un aspecto neurálgico en nuestra convivencia.

DE LAS PREMISAS DADAS SON CIERTAS:

a) 1,2 y 3

d) 1,2 y 4

b) 2,3 y 4

e) solo 1 y 2

c) 1,3 y 4

3. La violencia de género es un tema importante y alarmante en muchos contextos sociales y culturales. Según la OMS, aproximadamente 1 de cada 3 mujeres en el mundo ha sufrido violencia física o sexual por parte de una pareja íntima en algún momento de su vida. a violencia de género también se manifiesta fuera del hogar. Por ejemplo, el acoso sexual en espacios públicos es una forma común de violencia que afecta desproporcionadamente a las mujeres y a las personas LGBTQ+. Muchos casos de violencia de género no se denuncian debido al miedo, la vergüenza, la falta de recursos o el estigma social. Esto dificulta la prevención efectiva y el acceso a la justicia para las víctimas. Del texto se puede afirmar que existe:

a) Prevalencia de la violencia de género

b) Prevalencia de la Sexualidad

c) La violencia de género en el mundo

d) La violencia de género

e) La OMS y la violencia de género

4. Según el texto, determine el valor de verdad o falsedad (V o F) de las siguientes proposiciones.

I. Se reflejada la violencia sexual

II. Se refleja la violencia en el contexto comunitaria

III. Se reflejada la violencia de género

IV. Se reflejada la violencia doméstica

SON CIERTAS:

A) VVVV

C) VVVF

E) VFVV

B) FVVF

D) VVFF

5. Del texto anterior podemos concluir que:

a) Existe desafíos en la prevención

b) Existe desafíos en la denuncia y la prevención

c) Son datos relevantes en el mundo

d) Son datos estadísticos de la OMS

e) Son las consecuencias del sistema

6. Durante la audiencia, el fiscal José Domingo Pérez pidió sancionar a los abogados de Keiko Fujimori y Yoshiyama Tanaka, Giulliana Loza y Humberto Abanto, respectivamente. "El fiscal José Domingo Pérez denunció que las defensas de Keiko Fujimori y Yoshiyama Tanaka, Giulliana Loza y Humberto Abanto, respectivamente, realizaron "gestos obscenos de connotación de discriminación sexual" durante la audiencia judicial por el caso 'Cócteles', el pasado 02 de julio." Durante la audiencia del juicio oral que se sigue contra la lideresa de Fuerza Popular, Keiko Fujimori, y otros por el presunto delito de lavado de activos, el fiscal detalló que el hecho quedó grabado en el canal oficial del Poder Judicial (PJ). Llegamos a la conclusión que:

I. Los gestos obscenos representan una discriminación sexual

II. La denuncia del fiscal es para que sean sancionados

III. Es una estrategia del fiscal para afectar la defensa.

IV. El hecho observado tiene evidencias

DE LAS PREMISAS PLANTEADAS ¿CUÁLES SON CIERTAS?

a) 1,2 y 3

d) 1,2 y 4

b) 2,3 y 4

e) solo 1 y 2

c) 1,3 y 4

7. Josimar, es un estudiante que se vincula a su compañero Daniel y demás coetáneos a través de sus afectos e intelecto. Del enunciado anterior se infiere:

a) Josimar está experimentando su sexualidad

b) El deseo de Josimar es incrementar su socialización

c) Daniel y sus compañeros responden a tales afectos

d) Los coetáneos de Josimar son varones

e) Josimar experimenta una carga psicológica de la dimensión socioafectiva

8. Javier y Mariella son dos jóvenes adultos que manifiestan libremente iniciar una relación amorosa a fin de proyectarse en hacer vida en común con el tiempo y casarse. Al transcurrir un año de relación, se encuentran junto a su amiga en común Martha, ella, advierte a Mariella que no confíe en su enamorado Javier porque como hombre lo conoce desde la niñez y

- siempre miente y debe dejarlo a fin de no ser afectada en corazón. ¿Cuál de las dimensiones de la sexualidad o términos se ve manifestada las palabras de Martha?
- El tener una cultura preventiva
  - Dimensión socio afectiva.
  - Dimensión ético-moral.
  - Dimensión preventiva.
  - Dimensión de género.
9. Tito y Samamé respetan sus condiciones de trabajo y de trato como buenos compañeros, en tanto que, Jhon y Ana deciden repartirse de manera justa los materiales para producir un nuevo producto que beneficie a la empresa GOMESA SAC de la ciudad de Trujillo. Esto hace referencia a:
- Los buenos tratos
  - Sexismo
  - Equidad de género
  - Sexismo cultural
  - Situaciones que promueven la equidad de género
10. Mariana tras publicar una opinión en redes sociales sobre igualdad de género, recibe una oleada de comentarios misóginos y amenazas de violencia sexual. Este tipo de acciones puede tener un impacto devastador en su salud mental y emocional, además de perpetuar un entorno en línea tóxico y hostil. Mariana está experimentando...
- Acoso sexual en línea
  - Violencia de género
  - Acoso digital y tecnológico
  - Misoginia
- SON CIERTAS:
- I, II, III y IV
  - I, II y IV
  - I, II y III
  - Todos
  - I, III y IV
11. Del texto anterior podemos concluir que la experiencia que tiene Mariana forma parte de:
- Fenómenos crecientes que afectan profundamente a individuos en el mundo
  - Violencia digital en redes sociales
  - Violencia misógina
  - Hechos que son repudiables en las mujeres
  - Perpetuación hostil y tóxica en las redes
12. Del texto se extra el título:
- La violencia contra la mujer
  - La violencia digital y el acoso en línea
  - Violencia de género
  - La violencia sexual un problema complejo
  - Violencia de género en contextos específicos
13. Los roles de género tradicionales y los estereotipos juegan un papel crucial en la perpetuación de la violencia hacia las mujeres. Estos conceptos refuerzan expectativas y normas sociales que pueden llevar a desigualdades y comportamientos perjudiciales. Por ejemplo, se espera que los hombres sean dominantes y agresivos, mientras que se espera que las mujeres sean sumisas y dóciles. Estas expectativas pueden llevar a situaciones en las que los hombres ejerzan control sobre las mujeres, tanto física como emocionalmente, como parte de un supuesto derecho o deber masculino. Según el texto, determine el valor de verdad o falsedad (V o F) de las siguientes proposiciones.
- Los roles de género tradicionales y los estereotipos llevan a las desigualdades y comportamientos perjudiciales
  - Los roles de género tradicionales y los estereotipos juegan un papel crucial en la perpetuación de la violencia hacia las mujeres
  - Estos conceptos refuerzan expectativas y normas sociales
  - Estas expectativas llevan a situaciones en las que los hombres ejerzan control sobre las mujeres
- SON CIERTAS:
- VVVV
  - FVVF
  - VVVF
  - FVVV
  - VFVV
14. La teoría sobre la construcción social del género es un enfoque sociológico y psicológico que sostiene que los roles, comportamientos, expectativas y atributos asociados a hombres y mujeres no son innatos ni biológicamente determinados, sino que son construcciones sociales y culturales que se aprenden y se internalizan a lo largo del tiempo. Esta teoría sugiere que el género no es simplemente una cuestión de diferencias biológicas entre hombres y mujeres, sino que es un producto de procesos sociales y culturales que asignan significados y normas específicas a los cuerpos y comportamientos de las personas según su sexo percibido. Algunos aspectos clave de la teoría de la construcción social del género incluyen:
- “Aprendizaje social”
  - “Normas y expectativas de género”
  - “Reproducción de género”
  - “Flexibilidad y cambio”
- SON CIERTAS
- 1, 2 y 3
  - 1, 3 y 4
  - 2, 3 y 4
  - 1, 2 y 4
  - Todos
15. Es la forma de cómo se induce al rol de los varones y las mujeres a través de las publicaciones en radios, revistas, periódicos, películas o imágenes que pueden perturbar la realidad en la que nos encontramos, ya que se difunde ideas más allá de nuestra cultura. Dicha afirmación le corresponde a:
- Orientación sexual
  - Identidad sexual
  - Medios de comunicación y la identidad sexual
  - Dimensión de la sexualidad
  - Sexualidad humana